

1915

Centenaire

2015



Le Génocide des Arméniens

Sang pour Sang à la mémoire des martyrs de 1915 !

Le 24 avril 1915, un millier d'intellectuels Arméniens furent arrêtés à Istanbul (Turquie) et exécutés.

Entre 1915 et 1917, deux millions d'Arméniens, d'Assyro-chaldéens et de Grecs pontiques furent déportés et massacrés sur leur sol natal par les Turcs ottomans.

Depuis cette date, nos disparus dorment sans sépulture.

En hommage à nos martyrs qui périrent en versant leur sang et à l'occasion du centenaire du génocide de 1915, nous vous appelons à donner votre sang pour sauver des vies.

*Pour le **don du sang**, adressez-vous au centre de collecte le plus proche de votre domicile.*


